



## Voyage scolaire en Dordogne : bien arrivés !

publié le 15/11/2021

Les 5e Amazone et Mississippi en voyage en Dordogne sont bien arrivés dans le village de Castelnaud.  
Nous pique-niquons avant d'aller visiter le château et le village.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**